

résidences immobilier

Domaine de caractère Proche du village de Châteauneuf-du-Pape, la propriété est située dans un environnement de pleine campagne composé de vignes et de bois. Le domaine de 4ha environ est aménagé et paysagé autour de la bâtisse avec des essences locales et avec un bassin de 14x6m. Le reste du foncier se compose d'oliviers et de vignes. Avec 460 m² au total et 15 pièces la bâtisse offre deux lieux de vie : - Au caractère d'antan la maison principale d'environ 270 m² est sur 2 niveaux, avec une cuisine indépendante, salon avec cheminée, salle à manger, buanderie, vestiaire, WC et accès à une ...

Estate with character Close to the village of Châteauneuf-du-Pape, the property is set in open countryside with vineyards and woods. The total surface area (around 5 ha) is landscaped around the building with local species and a 14x6m liner pool. The rest of the land is made up of vines (approx. 2 ha), woods (approx. 2 ha) and olive groves (approx. 1.3 ha). With a total of 460 m² and 15 rooms, the building offers two living areas: The main house has the character of yesteryear and spans 270 m² on 2 levels: - Garden level: a separate kitchen, lounge with fireplace, dining room, utility room, ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





